PONENCIA CASOS CLÍNICOS

Procedimiento:

Aquellos asistentes interesados en realizar una ponencia podrán presentar un caso clínico en el congreso.

La organización del congreso aportará a los interesados una lista de temas generales. Los autores podrán elegir tema en estricto orden de inscripción.

El caso concreto podrá ser elegido por el ponente, de manera que el propio alumno podrá buscar un médico que le tutorice o, si lo desea, se le adjudicará un caso. La organización se compromete a ayudar a aquellos que tengan dificultades para encontrar un tutor u otros problemas relacionados con el propio caso.

El caso deberá enviarse **antes del día 10 DE OCTUBRE** como archivo adjunto al correo electrónico con asunto "Ponencia Caso Clínico" a <u>ciogem.ucm@gmail.com</u> en formato .ppt (MS Power Point para PC).

Esta fecha será prorrogable únicamente en el caso de aquellos alumnos que, habiendo enviado trabajo, no hayan sido seleccionados para presentar el mismo durante el congreso. En esta situación podrán optar por presentar un caso clínico, debiendo enviar el caso **antes del 20 de octubre** como archivo adjunto a un correo electrónico con asunto "Ponencia Caso Clínico" a <u>ciogem.ucm@gmail.com</u> en formato .ppt (MS Power Point para PC).

Presentación de los Casos:

Se realizará una exposición durante el congreso, cuya hora y fecha se indicarán a los ponentes en los días previos o al inicio del Congreso.

La presentación tendrá una duración máxima de **15 minutos**, que podrá ser apoyada audiovisualmente por un archivo formato .ppt (MS Power Point para PC).

Al finalizar todas las exposiciones de casos clínicos habrá una mesa redonda general de preguntas.

La exposición de los casos se hará mediante el método del caso. Esta metodología consiste en la participación de todos los asistentes conociendo previamente parte del caso a tratar para, de este modo, haber tenido la oportunidad de trabajar en él y participar más activamente en la exposición de casos. En los días previos al congreso, una vez se revisen todos los casos a exponer, se publicará en la página web (ciogem.weebly.com) la introducción de los casos para que los asistentes puedan prepararlos con anterioridad.

Formato de los Casos:

La presentación podrá realizarse en español o inglés, según preferencia del ponente y la extensión deberá ajustarse al tiempo de presentación establecido (15 minutos).

- Título
- Autor: Apellido, Nombre.
- Origen: universidad de origen y curso.
- Introducción y presentación del caso: historia clínica, exploración física y observaciones del ponente.
- Desarrollo del caso: diagnóstico diferencial, pruebas complementarias y resultados.
- Diagnóstico.
- Tratamiento y seguimiento.
- Bibliografía: referencias bibliográficas siguiendo el método Vancouver.

Obsequio:

Se hará entrega a todos los participantes de un diploma que certifique la realización de la ponencia. Además, el **caso clínico mejor valorado** será premiado con un curso de preparación al MIR por la academia AMIR o CTO y un surfcamp de 7 días para 2 personas en Surfcamp Ribadesella.

